

Demostración al popular

Dibujante Julio E. Suárez

Un joven valor de nuestros círculos artísticos e intelectuales, —Julio E. Suárez— será objeto de un homenaje que ha sido organizado por un grupo de amigos, que han interpretado con su iniciativa el reconocimiento popular a su brillante tarea realizada a lo largo de varios años de proficua y meritoria labor.

Julio E. Suárez ha sabido amalgamar en su trayectoria artística y periodística esas dos facetas intelectuales, sabiendo desarrollar plenamente en estos campos espirituales su fina sensibilidad de artista que sabe percibir y tamizar todo lo que pueda interesar a las más amplias capas de la población, logrando así desde su puesto de secretario de redacción de la conocida revista "Mundo Uruguayo", los más amplios éxitos periodísticos, destacando semana tras semana la vida misma de nuestra nación, a través de artículos de contenido cierto y de acertadas notas gráficas. Si analizamos el otro lado de



Julio E. Suárez

la medalla, su labor plástica propiamente dicha, encontramos que ella no ha sido menos eficaz, por cuanto se lo conceptúa como a un joven pintor que ha participado en todos los movimientos que preocupan a los artistas, destacándose en todos ellos por sus valores personales. Sus últimas actuaciones en los salones nacional y municipal, han encontrado a Suárez en su puesto de combate, habiendo logrado una adquisición en el último certamen con una tela que logrará la atención de los entendidos.

Pero no culmina allí su labor artística, por cuanto el "Mono" ha demostrado también tener una excelente fibra de humorista, —y he ahí el centro del homenaje— que se exterioriza en su labor como dibujante creador del personaje "Peloduro", que día a día, desde las columnas de un colega, entretiene a sus lectores con divertidas aventuras de sabor ampliamente popular.

Los organizadores del ágape —el profesor J. Bentancour Díaz y Alfredo Vernaza,— se hallan abocados a los toques finales del acto, que se realizará el próximo día doce de febrero en los salones del Restaurant La Alegría, sito en la Avenida Brasil.